

SPORC.ID

Patroli Gabungan Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas Menjelang HUT Bhayangkara ke-78

Sukabumi - SUKABUMI.SPORC.ID

Jun 30, 2024 - 13:34



Aipda Jhoni Pasih Polsek Plratu
+6,99429, 106,55801, 47.8m
29 Jun 2024 20.24.00

Patroli Gabungan Polres Sukabumi Antisipasi Gangguan Kamtibmas Menjelang HUT Bhayangkara ke-78

Sukabumi, 29 Juni 2024 - Dalam rangka menjaga keamanan dan ketertiban menjelang peringatan HUT Bhayangkara ke-78, Polres Sukabumi melaksanakan

kegiatan patroli gabungan pada Sabtu, 29 Juni 2024. Kegiatan ini dimulai pukul 20.00 WIB dan berlangsung hingga selesai, dengan wilayah sasaran utama di sekitar Pelabuhanratu.

Pelaksanaan kegiatan dimulai dengan apel kesiapan di Mapolres Sukabumi pada pukul 20.00 WIB. Apel tersebut diadakan untuk mempersiapkan personel yang akan terlibat dalam patroli gabungan, yang bertujuan untuk mengantisipasi berbagai jenis gangguan kamtibmas, seperti curas (pencurian dengan kekerasan), curat (pencurian dengan pemberatan), curanmor (pencurian kendaraan bermotor), geng motor, premanisme, narkoba, serta penggunaan senjata api (senpi) dan senjata tajam (sajam), serta knalpot brong yang tidak sesuai standar.

Patroli gabungan dimulai sekitar pukul 20.30 WIB di wilayah Pelabuhanratu. Berikut adalah rincian dari kegiatan patroli yang dilakukan:

1. **Pemeriksaan Surat Kendaraan:** Petugas melakukan pemeriksaan terhadap surat-surat kelengkapan kendaraan bermotor untuk memastikan tidak ada pelanggaran.
2. **Himbauan kepada Masyarakat:** Petugas memberikan himbauan kepada masyarakat di Pelabuhanratu untuk selalu menjaga ketertiban dan keamanan lingkungan mereka.
3. **Hunting Knalpot Bising:** Petugas mencari dan menindak pengguna kendaraan yang menggunakan knalpot bising yang tidak sesuai dengan spesifikasi teknis.

Rute patroli gabungan mencakup Mako Polres Sukabumi, Damkar, Canghegar, alun-alun Pelabuhanratu, dan kembali lagi ke Mako Polres Sukabumi. Sepanjang pelaksanaan kegiatan, tidak ada barang bukti yang diamankan.

Hasil yang dicapai:

1. **Kegiatan Berjalan Tertib dan Aman:** Patroli gabungan berjalan dengan tertib, aman, dan lancar tanpa adanya gangguan atau insiden.
2. **Tidak Ada Pelanggaran dan Gangguan Kamtibmas:** Hingga kegiatan selesai, tidak ditemukan pelanggaran ataupun gangguan kamtibmas di wilayah yang dipatroli.

Kegiatan patroli gabungan ini menunjukkan komitmen Polres Sukabumi dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum mereka, terutama menjelang peringatan HUT Bhayangkara ke-78. Patroli ini juga bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat dan memperkuat sinergi antara polisi dan warga dalam menjaga kamtibmas.